



Lire et faire lire : Lectures événementielles

A l'initiative de l'Amicale de l'école Marie Le Franc de Sarzeau, qui a organisé une manifestation festive le 17 décembre dernier, Eliane, Sylvie et Luc, bénévoles lire et faire lire, ont répondu présents pour animer des ateliers « contes de Noël » tout au long de l'après-midi pour le plus grand plaisir des enfants, de leurs parents...et grands-parents.

Petits et grands ont ainsi pu s'émerveiller des aventures de Michka, Teddy Bear et bien d'autres récits merveilleux.

Un grand merci aux bénévoles pour leur disponibilité et leur gentillesse.

D'autres lectures événementielles pourront à l'avenir compléter le calendrier des animations proposées par l'Amicale de l'école qui entretient un partenariat avec la coordination Lire et faire lire depuis de nombreuses années.